
令和元年度 第１回 岐阜県立多治見病院倫理委員会議事録 
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（参加者数／定数） 
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議 事 

１ 審査事項 

受付番号：２０１９－２９ 

新型コロナウイルスCOVID-19に対する治療薬剤について 

（申請者：感染管理部 市川 元司 

《審査結果》承認 

（意見）症例報告はあるのか。 

（回答）10年前のサーズでも使用されて有効性が確認されている。COVID-19でも使用できそうとの症例

報告がある。 

（意見）副作用はどうか。 

（回答）全身エリテマトーデスに使用される。網膜症のリスクがある。こちらの方で同意書を取る。ク

ロロキンについては、網膜症等は例を挙げて記載している 

（意見）前回医師から同意書は書いてもらえないということがあり、同意していただいた場合は、カル

テに記載することとなっていた。 

（回答）今まで承認された薬についても同意書を準備している。アビガンについても同様 

（意見）本人が無理な場合は代諾者とのことか 

（回答）はい。 

（意見）同意を得る際にしっかりと説明を行うことが必要。 

（意見）同意書と説明書については審議の際に提出していただいているが、今回はどうか。 

（回答）前回承認いただいてから同意書を作成しており、禁忌や重大な副作用や併用薬について記載し

ている。 

（回答）口頭での同意を取得し、電子カルテに記載したはず。今後は文書での同意とする。最初の方は、

緊急での治療が必要で同意の時間がなかった。今後は同意できる機会はある。同意書はスキャ

ナで取り込む。何かの形で残す。汚染されたものは出せない。 

（意見）同意書に関しては、４剤載せていただいてもいいが、チェックしてわかるようにする。 

（意見）重大な副作用があれば報告していただく。 

 

 


